



Reunión sobre espacios digitales seguros y libres de violencias en el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

(CIUDAD DE PANAMÁ, PANAMÁ) 22 de noviembre de 2024 — El día de hoy se dieron cita en la Asamblea Nacional de Panamá parlamentarias nacionales e internacionales, funcionariado parlamentario y gubernamental, representantes de partidos políticos y de la sociedad civil, así como a especialistas de organismos internacionales para participar de la reunión “*Construyendo espacios digitales seguros, inclusivos y libres de violencias*”. La reunión fue coorganizada por la Asamblea Nacional de Panamá, el Ministerio de la Mujer de la República de Panamá y ParlAmericas, en colaboración con el Foro de Mujeres de Partidos Políticos de Panamá (FONAMUPP), la Asociación de Parlamentarias y Exparlamentarias de Panamá (APARLESPA) y el Instituto Republicano Internacional (IRI).

El evento, realizado en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y el 30° aniversario de la Convención de Belém do Pará, tuvo como objetivo promover el empoderamiento de las mujeres políticas en el ámbito digital, reconociendo tanto el potencial de las tecnologías para impulsar su participación política como su rol en la perpetuación de la violencia digital por motivos de género.

Las palabras inaugurales estuvieron a cargo de la H.D. **Yuzaida Marín** (Panamá), presidenta de la Comisión de la Mujer, la Niñez, la Juventud y la Familia de la Asamblea Nacional y segunda vicepresidenta por Centroamérica de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género de ParlAmericas; S.E. **Niurka Del Carmen Palacio U.**, ministra de la Mujer y presidenta de la Comisión Interamericana de las Mujeres; y S.E. **Patricia Atkinson**, embajadora designada de Canadá en Panamá.

El evento contó con la participación de **Gloria Camacho**, presidenta del Comité de Expertas (CEVI) del Mecanismo de Seguimiento de la Convención de Belém do Pará (MESECVI) de la Comisión Interamericana de Mujeres de la Organización de los Estados Americanos (OEA), y **Marcela Ríos Tobar**, directora América Latina y el Caribe de IDEA Internacional, quienes hablaron sobre estándares internacionales para la erradicación de la violencia de género facilitada por las tecnologías. La sesión fue moderada por la H.D. **Grace Hernández** (Panamá), secretaria de la Comisión de la Mujer, la Niñez, la Juventud y la Familia de la Asamblea Nacional.

La honorable representante **Catherine Juvinao Clavijo** (Colombia), primera vicepresidenta por Sudamérica de la Red de Parlamento Abierto de ParlAmericas (RPA), y la diputada **Brenda Ogando Campos** (República Dominicana), presidenta de la Comisión Permanente de Equidad de Género de la Cámara de Diputados, compartieron la experiencia de sus países en materia de legislación para abordar la violencia de género facilitada por las tecnologías.

El evento también incluyó un espacio en el que representantes de las Secretarías de la Mujer de distintos partidos políticos de Panamá ofrecieron reflexiones sobre estrategias para consolidar espacios partidarios libres de violencia digital.

Para más información, visite www.parlamerica.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.